NOTA DE PRENSA

• La Comisión Multipartidaria Hambre Cero visitó los colegios Víctor Raúl Haya de la Torre y Manuel Robles Alarcón del distrito de San Juan de Lurigancho para fiscalizar la distribución de productos a cargo de Qaliwarma, donde los directores dieron a conocer sus observaciones sobre esta repartición de alimentos.

En el colegio Víctor Raúl Haya de la Torre se constató que, según el acta de entrega y recepción de productos del Comité de Alimentación Escolar – CAE, por estudiante se entrega aceite (200 ml), arroz fortificado (1kg), azúcar rubia (0,250kg), conserva de pescado en aceite vegetal (0.170 kg), harina extruida de trigo (0.250kg), hojuelas de avena con quinua (0.250 kg), leche evaporada entera (0.4000 kg), mezcla en polvo a base de huevo (0.250kg) y quinua (0.250kg), generando la preocupación de la directora del centro educativo. "No es suficiente el paquete entregado para cubrir las necesidades nutricionales de los niños para el periodo de 20 días, lo que se debería acabar en el mes lo terminan en 3 días, aproximadamente", informó Marycruz Gómez Sipión, directora de este plantel.

Por otro lado, en la institución educativa Manuel Robles Alarcón se tiene el mismo problema con los productos que brinda Qali Warma, puesto que, según el acta de entrega y recepción de productos del Comité de Alimentación Escolar – CAE, reciben por estudiante; aceite vegetal (0.200ml), Arroz fortificado (1.000 kg), azúcar rubia (0.250), conserva de pescado en aceite vegetal (0.170kg). harina extraída de trigo (0.250 kg), hojuelas de avena con quinua (0.250kg), leche evaporada entera (0.400 kg), mezcla en polvo a base de huevo (0.250 kg) y la quinua (0.250kg) en mencionadas cantidades.

La directora de la institución educativa, Nancy Reategui Diaz, solicitó revisar el valor nutricional de los productos que brinda el Estado y el precio que se está invirtiendo por cada ración, puesto que en su plantel se tienen estudiantes con anemia y desnutrición.



Finalmente, la presidenta de la Comisión, Marleny Portero, se comprometió a socializar y concertar una reunión con la titular del Ministerios de Desarrollo e Inclusión Social, con la finalidad se mejorar la calidad de trabajo que realiza Qali Warma.

